

Lycée de Vaxergues

Sejour de résidents de l'ABSEAH avec des élèves de SAPAT du lycée de Vaxergues

Les élèves de Terminale SAPAT (Service à la Personne et Animation dans les Territoires), du lycée Vaxergues de Saint-Affrique et le foyer de vie, l'ABSEAH de Belmont ont passé un séjour de 2 jours enrichissant et unique lundi 17 et mardi 18 novembre.

La classe de terminale a accueilli un groupe composé de 7 résidents en situation de handicap et de deux éducatrices spécialisées dans l'établissement. Lors de ce séjour, différentes activités ont été organisées par les élèves, épaulés de leurs professeurs telles que pétanque, palet breton, ping-pong, marche, cinéma, cuisine pour les repas du séjour, courses alimentaires. Les résidents ont dormi sur place, dans une zone d'internat dédiée à l'accueil. Le mardi 18 novembre nous sommes allés visiter les caves de Roquefort Société, où nous avons pu découvrir la légende du Roquefort et déguster les différents fromages. Ces deux jours ont permis aux élèves d'acquérir de nouvelles compétences, et de pouvoir développer leurs pratiques professionnelles. Pour les résidents de l'ABSEAH, cela leur a permis de sortir de leur zone de confort et de faire des activités différentes de la vie quotidienne. A la fin du séjour, tout le groupe a fait un compte rendu et il en est sorti que du positif, une belle expérience pour tous les participants du projet. Nous sommes prêts à recommencer !

